



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

Recevez le sacrement des malades le 8 février

Dimanche 8 février 2026, l'Église nous invite à vivre le dimanche de la santé.

Ce jour-là, nous sommes tous appelés à porter notre attention et notre prière sur le monde de la santé et sur ce qui se vit au nom de l'Église pour prendre soin des personnes malades, âgées ou handicapées, des proches-aidants, sans oublier les soignants.

Ce dimanche, dans les trois paroisses du Sud Charente, à Montmoreau, Chalais et Barbezieux, sera proposé de vivre le sacrement des malades au cours de la messe. Il est encore trop souvent associé à l'extrême onction, au seuil de la mort. Il permet en fait à ceux qui sont éprouvés par la maladie de recevoir de Dieu force et réconfort. Il est conféré aux personnes qui vont subir une opération chirurgicale, aux personnes qui sont éprouvées dans leur chair mais aussi dans leur esprit ou dans leur âme. Il donne une aide spéciale au baptisé confronté aux difficultés d'une maladie grave ou de la vieillesse. C'est le sacrement de la proximité du Seigneur à nos côtés dans les moments d'épreuve, le sacrement de la tendresse de Dieu.

Les personnes qui souhaitent recevoir cette onction d'huile des malades (vous ou des personnes à qui vous pourriez le proposer) sont invitées à se retrouver vers 9h30 dans l'une des trois églises où il sera proposé (à Montmoreau, Chalais et Barbezieux) afin de faire connaissance et commencer à prier ensemble avant la messe.

Dans la mesure du possible, merci d'annoncer votre venue en contactant à l'avance le secrétariat de votre paroisse.

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 26/01/2026 -

<https://charente.catholique.fr/sud-charente/actualites/recevez-le-sacrement-des-malades-le-8-fevrier/>